

DIA 36 VELAD Y ORAD

JOYA BÍBLICA

"Velad, pues, orando en todo tiempo que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del hombre". -Lucas 21: 36.

PREGUNTA

¿Por qué es imperativo ahora, como nunca antes, que los cristianos velen y oren diligentemente?

RESPUESTAS

El tiempo es corto: "El gran conflicto que Satanás hizo estallar en los atrios celestiales terminará antes de mucho... Como nunca antes, Satanás está desplegando su potencia engañosa para seducir y destruir a todo el que no esté precavido". -Joyas de los testimonios, t. 3, p. 143.

Los métodos de Satanás: "Cuando [Satanás] se halla derrotado en un punto, cambia de posición y de tácticas, y hace un nuevo intento, obrando maravillas con el fin de engañar y destruir a los hijos de los hombres. Debe amonestarse cuidadosamente a los jóvenes contra su poder... Ellos deben ser llevados a aferrarse a la Palabra de Dios y a prestar atención a los consejos y amonestaciones". -Testimonies for the Church, t. 4, p. 212.

Son probados individualmente: "Satanás hará enormes esfuerzos... en el último gran conflicto... La fe de los miembros de la iglesia será probada en forma individual, como si no hubiera otra persona en el mundo". -"Comentarios de Elena G. de White", CEA, t. 7, p. 994.

Los ángeles malignos ayudan: "Él [Satanás] tiene legiones de ángeles malignos que envía a todo lugar donde la luz del cielo brilla la gente. Allí estaciona sus piquetas con el propósito de apoderarse de todo hombre, mujer o niño que no estén protegidos, para obligarlos a servirle". -Testimonies for the Church,

t. 4, p. 210.

Constantemente en guardia: "Que todos estén alertas... Sean vigilantes, velando diligentemente, no sea que alguna trampa maestra cuidadosamente oculta os tome desprevenidos... A menos que estemos en guardia caeremos fácilmente presa de sus innumerables engaños". -Ibid., t. 8, pp. 99, 100.

Una seguridad que consuela: "Satanás induce a muchos a creer que la oración a Dios es inútil y una mera forma. Bien sabe cuán necesarias son la meditación y la oración para mantener despiertos a los seguidores de Cristo con el fin de que resistan su astucia y engaño". -Ibid., t. 1, p. 295.

"La oración de fe es la gran fortaleza del cristiano y ciertamente prevalecerá contra Satanás". -Ibid., p. 296.

Practiquemos la oración: "El enemigo no puede vencer al humilde alumno de Cristo, al que ora y anda en la presencia del Señor..."

"Si a Satanás se le hubiera permitido cumplir su propósito, no habría habido esperanzas para Pedro. Su

fe habría naufragado. Pero el enemigo no se atrevió a excederse de la jurisdicción que se le había asignado. No hay poder en todo el ejército satánico que pueda desarmar al corazón que confía, con sencilla fe, en la sabiduría que desciende de Dios". -Meditaciones matinales, p. 326.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Los dirigentes de la iglesia, los administradores y los ministros -con sus esposas, sus familias y los oficiales de iglesia-están bojo ataques especialmente intensos, sofisticados y crueles del enemigo.

Los satanistas dedican largos períodos de tiempo a orar al diablo, especialmente entre la medianoche y las tres de la madrugada, pidiendo la destrucción del ministerio cristiano. Ellos enseñan a sus hijos desde pequeños y los entrena, al ir creciendo, en todo lo que es vil. También les enseñan lo que creen los cristianos, y al crecer son enviados para infiltrarse y unirse a las iglesias cristianas con un sólo propósito en mente: arrastrar a las personas al pecado y al infierno, especialmente a través de los pecados sexuales. Toman con seriedad y dedicación el trabajo para Satanás. Incluso aparentan ser miembros bautizados.

¿Necesitamos orar? ¡Ya lo creo que sí! Sólo quienes sean vigilantes en oración y estén constantemente en guardia, poseídos, controlados y guiados constantemente por el Espíritu Santo, podrán estar seguros.